
Pierre de Construction Spirituelle n° 102

Tout Chrétien prie comme Jésus a dit :  ’’Que Ton Royaume vienne, que Ta
volonté soit faite sur la terre comme au Ciel’’ (St. Matthieu 6.9-10).

Donc, c’est un Royaume d’un peuple qui confesse que ce monde-ci n’est pas
leur demeure. Ceci n’est pas notre maison.  Nous attendons la venue du Roi
pour établir le Royaume. [1]

 
Et dans Saint Jean 14.1-3, nous lisons : ‘’Il y a plusieurs demeures dans la

maison de mon Père (ou : dans la Royaume de mon Père il y plusieurs palais). Si
cela n'était pas, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place. Et, lorsque
je m'en serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous
prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi.’’

Voici quelques extraits du messager de l’âge de l’Eglise Laodicée : 
Nous voyons l’état de l’époque. Nous voyons l’état des gens. Nous voyons

l’état de la politique.  Nous voyons l’état du monde. Il ne peut pas subsister.  Il
doit sombrer, comme le Titanic. Il doit couler, car ces choses doivent céder la
place. Une nation cède la place à l’autre, alors qu’elle s’effondre. Et ce royaume-
ci doit s’effondrer, de même que tous les autres royaumes, pour céder la place à
ce  Royaume  qui  vient,  qui  ne  peut  pas  s’effondrer.  “Nous  recevons  un
Royaume inébranlable. [2] – un Royaume éternel. [3] (Héb.12:27-29).

Tout gouvernement est  contrôlé  par  le  diable.  Il  y  a un gouvernement à
venir qui sera contrôlé par Christ, mais c’est durant le millénium. Mais ces
gouvernements  actuels,  peu  importe  combien  nous  pensons  qu'ils  sont  bons,
pourtant,  par-derrière,  ils  sont  dominés par  Satan.  Satan est  le  chef de toute
puissance  politique  de  chaque  nation.  Satan  transporta  Jésus  sur  une  haute
montagne et il Lui montra tous les royaumes du monde qui aie jamais existe ou
qui jamais existerait dans le temps.  « Ces royaumes, a-t-il dit, m'appartiennent; je
fais  avec  eux  comme  je  l'entends.  Je  Te  les  donnerai  si  Tu  m'adores,  si  Tu
m‘adores. »Et  Jésus a dit: « Arrière de moi, Satan! Il est écrit tu adoreras le
Seigneur, et Lui seul tu serviras. » (Matt. 4:8-10). [4] Jésus n’a jamais discuté avec
lui. [5] Il savait qu’Il allait hériter ces royaumes. [6]

Satan essayait  de les remettre à Jésus sans qu’il y ait de sacrifice. Voyez? Il
voulait conclure un marché avec Lui.  Mais le monde avait péché. Alors, la peine
du péché, c’était la mort, et il fallait qu’Il meure.  (Rom. 6:23). Voilà pourquoi
Dieu a été manifesté dans la chair, pour pouvoir prendre la mort sur Lui, et
expier ainsi la peine.  Il n’y a plus rien à acquitter. Ce n’est pas sous réserve.
C’est payé entièrement, gratuitement. Toute la dette a été payée. (Col. 2:13-15).

Le Royaume de Dieu



Maintenant,  tout  cela  Lui  appartient.  Et  nous  sommes  les  délégués  de  Son
Royaume, assemblés ici ce soir au Nom de Jésus-Christ notre Roi, assis dans les
lieux Célestes. (Eph. 2:6). [5]

Satan va vous faire toutes sortes de promesses, mais il n’a rien à vous donné,
parce qu’il ne possède rien. Il ne possède pas de salut. Satan, c’est quoi? Tout ce
qui  est contraire à la Parole.  Il  n’a pas de salut,  il  n’a pas de lumière.  Son
royaume, c’est les ténèbres, et son issue c’est la mort.  Les ténèbres et la mort
sont le royaume de Satan…De nouveau :  Le royaume de Satan, c’est quoi?
Tout ce qui est contraire à la Parole de Dieu.

Maintenant, c’est tranchant ça, mais c’est le moment de trancher. Voyez? Le
sarment, le cep, pour produire, il doit être émondé. C’est le moment. 

Tout ce qui est contraire aux préceptes de Dieu, à la Parole de Dieu, ce
n’est pas Dieu. Le péché, c’est quoi? – La justice pervertie. La mort, c’est quoi?
– La vie pervertie. Le royaume de Satan, c’est quoi? – Tout ce qui met quelque
chose pour remplacer la Parole, n’importe quoi,  n’importe quel enseignement.
Un seul mot, juste un mot. Vous croyez peut-être tout cela en entier. Ève a cru
tout cela en entier, à un mot près. Il suffisait qu’elle ne croie pas ce seul mot, c’est
tout. Il suffit que vous ne croyiez pas ce seul mot, rien que ça.

Maintenant, examinons cela. Le seul moyen de rester en communion divine,
c’était de rester fidèle à la Parole de Dieu. Dieu a dit: « Tu feras ceci. Tu ne feras
pas ceci. Tu feras ceci. Et tu peux faire ça et faire ceci. Mais ceci ne le fais pas. »
Or, juste un petit fragment d’un commandement auquel elle a désobéi, et cela a
déclenché toute l’affaire (Gen. 2:15-17;  Gen. 3:1-7). Qu’elle ait fait cela a été la
cause de chaque enfant affamé qu’il a pu y avoir dans le monde, chaque douleur
de la mort, chaque tristesse, chaque chagrin. Elle l’a fait juste à ce moment-là.
Comme c’est horrible de ne pas croire la Parole de Dieu. (St. Jean16:9; St. Jean
3:36). [7]

Oh, festoyant sur ces promesses célestes de la Parole promise pour l’âge,
oh, sachant avec une assurance absolue de la foi qu’il y aura de nouveaux cieux
et une nouvelle  terre…Amen.  Un nouveau Ciel  et  une nouvelle  terre,  car  le
premier  ciel  et  la  première  terre  avaient  disparu  (Apo.  21.1).  Mais  dans  ce
nouveau ciel et cette nouvelle terre, Paul a dit ici dans le livre des Hébreux, il a dit
‘’Parce que nous recevons un Royaume inébranlable’’ (Héb.12.28). Comment
y sommes-nous entrés? Pas par un système religieux, mais un  Royaume de Dieu
est en vous. Le Roi et Sa Parole sont Un, et Il est en vous, confirmant l’heure
dans laquelle nous vivons, maintenant.  La promesse que Dieu a faite pour cet
âge-ci, nous y sommes,  vivant avec le Roi,  assis  dans les  lieux célestes,  Le
regardant accomplir ces choses. 

Et comment pouvons-nous nous détourner de la Parole pour un quelconque
système ? Qu’est cela fait ? Il nie la Parole. Vous devez rejeter la Vérité avant
d’avoir l’erreur. C’est exactement vrai. Le croyez-vous? [3]
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C’est maintenant le temps de secouer les gens. C’est maintenant le temps où
Dieu dit qu’il viendrait un temps où, Il a d’abord ébranlé le mont Sinaï, mais cette
fois, non seulement Il ébranlera le mont Sinaï, mais Il ébranlera tout ce qui est
chancelant (Héb. 12:18-26). Mais avez-vous remarqué le reste de l’Écriture? ‘’
Mais nous recevons un Royaume qui ne peut être ébranlé.’’ Alléluia! Tout ce
qui peut être ébranlé sera ébranlé. ‘’Les cieux et la terre passeront, mais cette
Parole ne passera jamais (Matt. 24:35). Car sur ce roc, Je bâtirai Mon Église, et
les portes de l’enfer ne prévaudront point contre elle. (Matt. 16:18-19). ‘’Tout ce
qui peut être ébranlé sera ébranlé. Mais nous recevons un royaume qui est la
Parole de Dieu même, et Dieu est Sa Parole.  Il  ne s’ébranle pas Lui-même.
Amen! Oh là là! Oh, mais nous recevons un royaume qui ne peut être ébranlé. Il
est inébranlable, dit Paul, l’écrivain hébreux. [8]

Dans  Luc  17.20-21,  Jésus  a  dit,  ‘’Le  Royaume  de  Dieu  ne  vient  pas  de
manière à frapper les regards.  On ne dira point : Il est ici, ou : Il est là. Car
voici, le royaume de Dieu est au milieu de vous.’’

Encore une fois, nous lisons dans Colossiens 1.27 ‘’ A qui Dieu a voulu faire
connaître quelle est la glorieuse richesse de ce mystère parmi les païens, savoir :
Christ en vous, l'espérance de la gloire.’’

Nous sommes unis sous Une Tête confirmée ; c’est Christ, la Parole de Dieu,
pas sous une église. Alors notre Tête est un Royaume. 

‘’Le Royaume de Dieu est en vous,’’ dit la Bible, - -Jésus. Nous ne sommes
pas une dénomination. Nous appartenons à un Royaume, et le Royaume est la
Parole de Dieu rendue Esprit et Vie dans notre propre vie, faisant accomplir
chaque promesse en ce jour, tel que c’était fait au jour où la Parole et Dieu
était Un. Et la Parole et Dieu sont Un dans Son Eglise aujourd’hui, le rendant la
Tête du Corps qui est racheté pour amener le message dans ce dernier jour et être
enlevé des morts dans une résurrection (I Cor. 15:51-53) et retourner et restaurer
de nouveau comme Adam et Eve au commencement du jardin d’Eden. [9]

Encore une fois : I Corinthiens 4.20 dit le Royaume de Dieu consiste en Sa
Parole devenue puissance. Le Royaume de Dieu est la Parole de Dieu devenue
puissance. Le Royaume de Dieu, c’est quoi?  Il est en vous. Le Royaume est en
vous. Et quand la Parole entre en vous, qu’est-ce que cette Parole se met à faire?
Elle se change en puissance, lui faisant dire exactement ce qu’elle dit.

 Restez avec la Parole. Voilà, c’est ça. Et cela en fait une puissance. ‘’Jésus-
Christ, le même hier, aujourd’hui, et éternellement.’’ (Héb.13.8) » Jésus dit dans
Jean 14.12, [7]

’’ Celui qui croit en Moi, les œuvres que je fais, il le fera aussi.’’ ‘’ Si vous
demeurez en moi et que Mes Paroles demeurent en vous, demandez ce que vous
voulez, il vous sera accorde. Si vous demeurez en Moi et Mes Paroles … ‘’ (St.
Jean 15.7-8). 
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Il est vrai que les grandes églises brillent et étincellent, avec de la théologie
raffinée,  alors  que  le  Royaume  rayonne  avec  humilité,  les  pauvres  et  les
humbles. L'Évangile ne brille pas, Il rayonne. L'or des fous brille; l'or véritable
rayonne. C'est la différence entre ce qui brille et ce qui rayonne. Nous savons
cela.  Pendant  que  les  grandes  églises  étincellent  et  brillent  avec  les  érudits
distingués, de beaux bancs d'église, des crucifix partout au mur, et les bâtiments
les plus élevés et les plus beaux, de hautes tours, et tout comme cela; le petit
Royaume, en bas dans une petite allée comme ici,  quelque part rayonne de la
Gloire de Dieu,  rempli  avec les  humbles  de cœur,  Dieu  travaillant  en eux,
guérissant les malades, et ressuscitant des morts, et chassant des démons, et ainsi
de suite; les laissant simplement passer à côté. [10]

Un homme m ‘a dit  un jour,  debout et   parlant,  il  a  dit,  ‘’Bien,  à quelle
dénomination appartenez-vous ?’’

J’ai dit, ‘’Aucune.’’
‘’ Quoi ?’’
‘’Aucune’’, j’ai dit  ‘’J’ appartiens à un Royaume. ’’
‘’ Bien, comment vous-y joignez-vous ?’’
‘’Vous ne vous Y joignez pas ; vous y naissez.’’
‘’Quel est ce royaume ? 
J’ai  dit,  ‘’  Le Corps mystique de  Jésus-Christ.  Par  un seul  Esprit  nous

sommes baptisés dans ce Corps, nés de Son Esprit, alors nous appartenons à un
Royaume’’ (I Cor.12:13; St. Jean 3:1-8). Alors, nous sommes différents, nous
agissons différemment,  nous  vivons  différemment.  Non pas  par devoir ou
parce que nous appartenons  à l’église, mais parce que ‘’l’ amour de Dieu
s’est répandu dans cœurs par le Saint-Esprit’’  (Rom. 5:5),  cela fait de nous
des citoyens du Royaume de Dieu, ainsi il n’y aucune dénomination ou barrières
en cela. Nous sommes tous un grand Corps. Et nos vies ne sont pas celles des
Américains ;  nous ne sommes pas des allemands,  nous ne sommes rien,  nous
sommes des Chrétiens.  Nous sommes affermis et  nous marchons en l’Esprit,
esclave d’amour (loin de choses du monde). Et  nous avons vendu nos droits et
nous avons acheté ce Perle de grand prix, ensuite nous marchons et laissons le
Saint-Esprit se manifester Lui-même  (Matt.  13:45-46).  Voilà ce qu’est la vraie
Eglise. C’est ce que vous êtes ou ce que je suis, si nous nous abandonnerons et
servirons Dieu au travers Sa Parole et non pas au travers de ce que dit un credo. [9] 

Vous êtes baptisé dans ce Royaume, et il n'y a personne là, si ce n'est vous
et Dieu. Voyez-vous? Il donne les ordres et vous les exécutez. Quoi qu'Il dise, il
n'y a pas l'ombre d'un doute, vous continuez votre marche. Si le Seigneur dit ceci,
il n'y a personne au monde qui puisse vous en dissuader, vous continuez à avancer
de la même façon. [11]

Dieu a un plan de salut pour l’homme. L’homme ne peut rien ajouter à ce
plan. C’est le plan de Dieu. C’est le plan que nous allons étudier. Quel est le plan
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de Dieu? Il a dit: ‘’ Que la parole de tout homme soit reconnu pour un mensonge
mais (Rom 3.4) que la Mienne soit la Vérité.’’ Par conséquent comment oserions-
nous en changer une seule phrase pour en faire quelque chose d’autre. Quels que
soient nos rituels et nos doctrines, nous devons oublier cela. C’est la Parole de
Dieu. On ne peut rien modifier. Dieu a un plan. Il a fait un plan.

Souvenez-vous premièrement d’une chose,  c’est que vous ne comprendrez
jamais avant que vous ne naissiez de nouveau. Il l’a dit à deux occasions: ‘’À
moins qu’il ne naisse de nouveau, aucun homme ne peut entrer dans le Royaume.
À moins qu’il ne naisse de nouveau, aucun homme ne peut voir le Royaume.’’ (St.
Jean 3:3-5). Il a vraiment insisté là-dessus. Dans les traductions, on m’a dit qu’il
fallait faire ressortir ces mots. Ainsi quand il est écrit: « En vérité, en vérité, Je
vous le dis! » Et souvent: « Absolument,  absolument, Je vous le dis », il s’agit là
d’une ponctuation très  forte.  Qui a dit  cela? Est-ce un cardinal,  un prêtre,  un
pasteur, un évangéliste, un pape? C’est Dieu Lui-même! Il  n’y a vraiment pas
d’excuses. D’aucune autre façon, un homme, si grand soit-il, quel que soit son
nom, son importance ou sa popularité,  aucun homme ne peut comprendre le
royaume de Dieu jusqu’à ce qu’il soit né de nouveau . C’est un grand sujet. «
En vérité, en vérité, Je vous le dis! » Remarquez ici. Allez voir l’original grec,
vous constaterez que voir ne veut pas dire « voir » avec ses yeux, mais c’est voir
avec son cœur.  Alors, vous ne pouvez pas voir le royaume de Dieu avec vos
yeux, parce que c’est un Royaume spirituel. Voyez-vous? En d’autres mots: «
Vous ne pourrez pas  comprendre le royaume de Dieu jusqu’à ce que vous
naissiez de nouveau. » C’est un mystère non-révélé.  Quand vous êtes nés de
nouveau, les plans du Royaume deviennent une réalité pour vous. 

C’est la même chose pour un entrepreneur. À moins qu’il ne sache lire les
plans, il est inutile qu’il essaie de construire un édifice. S’il sait lire, alors il peut
se mettre à l’œuvre. C’est la façon de procéder. Il en est ainsi pour la construction
du royaume de Dieu. Vous devez en comprendre les plans et vous ne le pouvez
pas si vous n’êtes pas nés de nouveau. [12]

"Eh bien, j'habite en Amérique." Alors, cela ne fait aucune différence. Cela ne
vous change en rien. Dieu ne me respecte pas parce que je suis Américain. Il ne
respecte pas un Allemand parce qu'il est Allemand, ou bien un Polonais parce
qu'il  est  originaire  de  Pologne.  Il  ne  respecte  pas  un  Africain  parce  qu'il  est
originaire  de  l'Afrique.  Dieu  ne  s'intéresse  pas  en  particulier  à  l'Afrique,  à
l'Allemagne,  aux  États-Unis.  Dieu  s'intéresse  à  un  Royaume,  et  c'est  le
Royaume de Dieu, et des hommes de toutes les nations y entrent. Et ils y sont nés
à travers la Postérité d'Abraham, qui était Jésus-Christ, et ils sont héritiers selon la
promesse. (Gal. 3:16).

Daniel le vit comme un Rocher taillé, tiré de la montagne qui roule et frappe
l'image aux pieds, et la met en pièces, et le Royaume de Dieu grandit  (Daniel
2:31-35). Lorsque Christ prendra possession du monde, pendant le Millénium, il
n'y aura plus de maladie ni de tristesse. De chaque, de toutes les armes, on forgera
des charrues, et on n'apprendra plus la guerre (Michée 4:1-3). C'est tout. Tout sera
fini lorsque Jésus viendra. En attendant, aussi longtemps que Satan domine les
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nations, alors il y aura des guerres et des bruits de guerre, jusqu'à ce que Jésus
vienne. Amen.

Et je vous dis ce soir, mon ami chrétien, que peu importe à quelle église vous
apparteniez, où que vous soyez,  si vous n'êtes pas entré dans le Royaume de
Dieu, par le baptême du Saint-Esprit qui vous introduit dans le Corps de Christ,
de presser le pas pour y entrer maintenant, car vous ne savez pas à quelle heure Il
va venir. [6]

Dieu est un Dieu saint. Et quand un homme naît de l’Esprit-Saint, il est un
candidat. Non seulement ça,  mais il est aussi un roi, il est un prince. Il vient
d’une autre Nation. Son Royaume est d’en haut. Il est rempli de la puissance
de Dieu, de la présence de Dieu. La femme qui fait cela, porte des vêtements.
L’homme vit décemment et il est fidèle à sa femme. La femme vit décemment et
elle est fidèle à son mari. Ils ne désirent rien du monde. Leurs affections sont
placées sur les choses d’en haut (Col. 3:1-4).Ils ont fini avec les choses du monde.
Ils sont de nouvelles créatures en Christ (II Cor. 5:17).Et ils sont saints, vivent
ainsi. Ce n’est pas eux qui sont saints, mais le Saint- Esprit qui les gouverne. Ils
n’ont plus leurs propres pensées;  c’est le Saint-Esprit  qui  pense en eux. C’est
pourquoi ils  agissent  comme des fous aux  yeux du monde,  parce qu’ils  sont
conduis par un Esprit d’un autre Royaume (Rom. 14:17-18). [13]

Nous sommes donc pèlerins et étrangers ici. Ceci n’est pas notre pays éternel.
Mais nous cherchons une cité à venir, celle dont l’Architecte et le  Constructeur
est Dieu. (Héb.11:8-10,13-16) Par conséquent, quand vous naissez d’En-Haut,
le Saint-Esprit venant de Dieu descend sur vous, et Cela change votre nature. Peu
importe si votre sœur, votre mère, votre meilleure amie s’habille de telle manière,
mais le chrétien qui est né de l’Esprit de Dieu est né d’En-Haut, et son Esprit est
d’un autre Royaume. Oh, j’en suis heureux! La simplicité du Saint-Esprit. Le
suivre, L’observer, comment Il se comporte, vous fait vous comporter... [14]

Et pareil cet âge aura le signe et prodige et des choses que Dieu a  promis de
faire  dans  ces  derniers  jours.  Et  l’Eglise  sera  prête  et  s’en  ira  dans
l’enlèvement  avec Jésus,  parce que nous recevons un Royaume inébranlable.
Inébranlable. Les cieux et la terre passeront, mais ce Royaume ne passera jamais.
Amen.  Je suis content d’être dans ce Royaume. N’êtes-vous pas heureux d’Y
être? [3] 

Donc, nous voyons la promesse s’accomplir. Christ, la vrai Tête descendant
sur  l’Epouse,  faisant  les  mêmes  œuvres  qu’Il  a  faites  au  commencement  et
préparant et accomplissant Sa Parole comme Il le fit en premier, dans Jean 14.12,
‘’Celui qui croit en moi, les œuvres que Je fais, il les fera aussi. ‘’ Ainsi, la Tête
et le Corps deviennent un en œuvres, en signe et en Vie, confirmé par Dieu
Lui-même au travers de Sa Parole promise pour les  derniers jours.  Il  l’a
promis dans ces derniers jours. Bon, si vous êtes spirituels, vous le saisirez. 
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Nous pouvons alors voir que le souper de noce est proche. Maintenant, si je
ne vous vois plus, rappelez-vous, le souper de noce est proche (Apo. 19.6-9). Et
alors  le  Royaume,  d’après  la  promesse,   est  prêt  faire  son  entrer,  le  grand
millénium, l’enlèvement de l’Eglise, et la destruction des méchants. Et le monde,
sous le sixième sceau, sera purifié par le volcan afin d’ôter toute la corruption et
le  péché  du  monde,  et  il  est  façonné  de  nouveau,  pour  produire  un  radieux
millénium pour l’âge à venir. Nous voyons tous ces triples glorieuses révélations:
Dieu  en  Christ,  Christ  dans  l’Eglise  et  le  Royaume  qui  vient,  Adam  et  Eve
rachetés et de retour dans le jardin d’Eden en type de Christ et Son Eglise, et là le
Royaume sera restauré d’après la promesse. 

Le  but  de  Dieu  était :  En  premier,  s’exprimer  complètement :  Dieu  en
Christ. Deuxièmement, la prééminence par ceci dans Son Eglise (qui est Son
Corps,  Epouse)  pour …Il aurait la  prééminence de s’exprimer Lui-même par
elle.  

Troisièmement,  restaurer le Royaume dans sa juste position, ceci tomba
par  le  péché  par  le  premier  Adam,  retourner  là  où  Il  marchait  dans  la
fraicheur de la soirée avec son peuple, parlant , communiant avec eux  (Gen.
2:15-17; 3:8). [9]

‘’La loi et les prophètes ont subsisté jusqu'à Jean; depuis lors, le royaume
de Dieu est annoncé, et- chacun use de violence pour y entrer.’’ (St. Luc
16:16).

Ce n’est pas d’y marcher avec facilite, mais usez de violence. Voyez ?
“Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre

cœur.”  (II Chron.15:15; Jérémie. 29:13-14). [15]

Je crois qu’il y a une Épouse qui est prédestinée. Je crois que Dieu a dit qu’Il
aura une Église sans tache ni ride (Eph. 5:27). Je crois dans la prédestination,
que l’Épouse est prédestinée; Elle doit être là. J’espère être avec Elle. Je suis
avec Elle.  Eh bien,  il  m’appartient  de travailler  à mon propre salut  avec
Dieu, jusqu’à ce que ces choses soient approuvées de Dieu et alors scellées
dans le Royaume de Dieu. Voilà le Saint-Esprit. Voilà les véritables œuvres de
Dieu. C’est scellé jusqu’au jour de la rédemption. (Eph. 4:30). [16]

‘’Et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs pour Dieu son Père, à
lui  soient  la  gloire  et  la  puissance,  aux  siècles  des  siècles  !  Amen  !’’
(Apocalypse 1.6)

“Il  a fait  de nous”!  Oh, il  y a  certaines vérités  sur  lesquelles  faut  mettre
l’accent. Celle-ci en est une. Lui! Lui a fait de nous! Le salut, c’est Son œuvre.
Le salut vient de l’Éternel. Tout par grâce. Il nous a rachetés dans un but.  Il
nous a acquis dans un but. Nous sommes des rois, des rois spirituels. (I Pierre
2:9-10).Oh, nous allons être rois avec Lui sur la terre quand Il sera assis sur Son
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trône. Mais maintenant, nous sommes des rois spirituels et nous régnons sur
un royaume spirituel. Il est dit dans Romains 5.17: “Si par l’offense d’un seul la
mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux qui reçoivent l’abondance de
la grâce et du don de la justice  régneront-ils dans la vie par Jésus-Christ Lui
seul!” Et dans Colossiens 1.13: “Qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres
et  nous  a  transportés  dans  le  royaume  (le  règne)  du  Fils  de  Son  amour.”
Maintenant  même,  nous  régnons  avec  Christ,  ayant  la  domination sur  le
péché,  le  monde,  la  chair  et  le  diable.  Nous  publions  Ses  louanges  et  Sa
gloire;  nous  Le  montrons,  LUI,  car  c’est  Christ  en  nous,  qui  produit  le
vouloir et le faire selon Son bon plaisir. Oui, assurément, maintenant même,
nous sommes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ. (Eph. 2:6).

“Et  a fait  de nous des sacrificateurs.”  Oui,  des sacrificateurs pour Lui,
offrant la louange spirituelle de lèvres sanctifiées. Dédiant notre vie comme
une offrande agréable pour Lui. L’adorant en Esprit et en vérité (St. Jean 4:24).
Intercédant  et  suppliant.  Des  sacrificateurs  et  des  rois  pour  notre  Dieu.  Pas
étonnant  que  le  monde  ne  nous  attire  pas,  et  que  nous  soyons  des  gens
singuliers, zélés pour les bonnes œuvres (Tite 2:13-14).Nous avons été recréés
en Lui pour être des enfants semblables à notre Père. [17]
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